



Kreisfeuerwehrverband Unstrut-Hainich-Kreis e.V.

Der **KFV Unstrut-Hainich-Kreis** wurde am **11. Mai 1996** in **Bad Langensalza** durch Zusammenschluss der KFV Mühlhausen und Bad Langensalza gegründet.

Jährlich finden der Kreisverbandstag, ein Treffen der Alters- und Ehrenabteilung und das Treffen der Feuerwehrfrauen statt.

Weiterhin wird in jedem Jahr ein Kreisausscheid im Löschangriff der Feuerwehren um den Pokal des Kreisfeuerwehrverbands durchgeführt.

Hauptaufgaben des KFV sind die Förderung des Brand-, Feuer- und Katastrophenschutz, die Unterstützung der Vereinsarbeit der Mitgliedsvereine und die Vertretung der Interessen der Einsatzabteilungen.

Vorsitzender des KFV Unstrut-Hainich-Kreis ist **Heinrich Goldmann**.